

BALADE EN CHAI ET DÉGUSTATION

20€ TTC/PERSONNE - DURÉE : 1 HEURE - NOMBRE DE PARTICIPANTS MINIMUM : 2

Guidé par un membre de notre équipe, profitez d'une balade au sein de notre chai gravitaire. Disposées en hémicycle, nos cuves sont le théâtre des différentes étapes de la création de nos vins : de la viticulture à l'assemblage en passant par les vendanges et la vignification. Terminez votre visite par une dégustation de l'ensemble de notre gamme certifiée en agriculture biologique.

(Réservation possible jusqu'à 24h à l'avance et annulation sans frais jusqu'à 24h avant la prestation. En cas de retard supérieur à 30 minutes, notre équipe se réserve le droit d'annuler la prestation.)

WALK THROUGH THE WINERY AND TASTING

20€ TTC/PAX - DURATION: 1 HOUR - MINIMUM NUMBER OF PARTICIPANTS: 2

A member of our team will guide you through our gravity cellar. Our tanks, arranged in semicircle, demonstrate the various stages of vinification: from viticulture to grape harvest, to winemaking, to blends. End your visit with a tasting of our organic wines.

(Reservation until 24h before the experience and free cancellation until 24h before the experience. In case of a 30 minutes or more delay, our team has the right to cancel the experience.)



INITIATION À LA DÉGUSTATION

50€ TTC/PERSONNE - DURÉE : 1H30 - NOMBRE DE PARTICIPANTS MINIMUM : 2

Apprendre à comprendre les vins. À travers cet atelier, découvrez les grands principes de la dégustation. Après une présentation de l'AOP Luberon, vous apprendrez pas à pas à utiliser vos sens pour reconnaître les différents arômes du vin et de quelle façon choisir ce dernier en fonction du met proposé ! (Réservation possible jusqu'à 24h à l'avance et annulation sans frais jusqu'à 24h avant la prestation. En cas de retard supérieur à 30 minutes, notre équipe se réserve le droit d'annuler la prestation.)

TASTING WORKSHOP

50€ TTC/PAX - DURATION: 1H30 - MINIMUM NUMBER OF PARTICIPANTS: 2

Discover the main principles of wine tasting through a workshop. After an induction to the Luberon PDO, learn the main steps of the tasting, how to recognize the different aromas and how to create outstanding wine and food pairings! (Reservation until 24h before the experience and free cancellation until 24h before the experience. In case of a 30 minutes or more delay, our team has the right to cancel the experience.)



BALADE EN VIGNE ET PIQUE-NIQUE

75€ TTC/PERSONNE - DURÉE : 1H30 HORS PIQUE-NIQUE - NOMBRE DE PARTICIPANTS MINIMUM : 2

80% de la qualité d'un vin vient de sa matière première : le raisin. Partez à la découverte de notre vignoble, de nos cépages et de notre terroir en empruntant un sentier à travers les vignes. Visitez notre chai de vinification pour comprendre comment nos cépages sont transformés en vin et dégustez nos cuvées. À la fin du parcours, à l'ombre d'un olivier, place au pique-nique du vigneron !

(Réservation possible jusqu'à 72h à l'avance et annulation sans frais jusqu'à 72h avant la prestation. En cas de retard supérieur à 30 minutes, notre équipe se réserve le droit d'annuler la prestation. Une bouteille de vin pour 2 personnes vous est offerte.)

WALK THROUGH THE VINEYARD AND PICNIC

75€ TTC/PAX - DURATION : 1H30 PICNIC EXCLUDED - MINIMUM NUMBER OF PARTICIPANTS : 2

80% of the quality of a wine is given by the quality of its grapes. Guided by a member of our team, discover our vineyard and our terroir by taking a path through our parcels. Visit our winery to understand how the grapes are turned into wine. To finish, under the shade of an olive tree, enjoy our winemaker's picnic. (Reservation until 72h before the experience and free cancellation until 72h before the experience. In case of a 30 minutes or more delay, our team has the right to cancel the experience. A bottle of wine for 2 persons is included.)



MAÎTRE ASSEMBLEUR

90€ TTC/PERSONNE - DURÉE : 2 HEURES - NOMBRE DE PARTICIPANTS MINIMUM : 2

Le temps d'une matinée, devenez le maître assembleur du Domaine de Fontenille. Rassemblez votre équipe, dégustez plusieurs jus et réalisez l'assemblage de votre propre cuvée. Signez vos étiquettes et créez vos bouteilles personnalisées !

(Réservation possible jusqu'à 72h à l'avance et annulation sans frais jusqu'à 72h avant la prestation. En cas de retard supérieur à 30 minutes, notre équipe se réserve le droit d'annuler la prestation. Une bouteille de vin personnalisée vous est offerte.)

BLEND MASTER

90€ TTC/PAX - DURATION: 2 HOURS - MINIMUM NUMBER OF PARTICIPANTS: 2

For 3 hours, become the blend master of the Domaine de Fontenille. Gather your team, taste several juices and make your own blend. Sign your labels and create your personalized bottles!

(Reservation until 72h before the experience and free cancellation until 72h before the experience. In case of a 30 minutes or more delay, our team has the right to cancel the experience. A personalized bottle of wine is included.)



MATINÉES VENDANGES

95€ TTC/PERSONNE INCLUANT LE PETIT-DÉJEUNER AU DOMAINE DE FONTENILLE - DURÉE : 2 HEURES
EXPERIENCE DISPONIBLE UNIQUEMENT EN SEPTEMBRE & OCTOBRE 2023 - NOMBRE DE PARTICIPANTS MINIMUM : 2

Chaussez vos plus belles bottes et muni d'un sécateur, partez à la découverte de nos vignes et vendangez nos plus belles parcelles ! Rapportez votre récolte au chai et découvrez le processus de vinification. Dégustez les jus en cours de fermentation puis les produits finis. Enfin, à l'ombre d'un olivier, entouré de nos parcelles de vigne, profitez d'un pique-nique vigneron.

(Réservation possible jusqu'à 72h à l'avance et annulation sans frais jusqu'à 72h avant la prestation. En cas de retard supérieur à 30 minutes, notre équipe se réserve le droit d'annuler la prestation. Une bouteille de vin pour 2 personnes vous est offerte.)

HARVEST MORNINGS

95€ TTC/PAX INCLUDING BREAKFAST AT THE DOMAINE DE FONTENILLE. DURATION: 2 HOURS
EXPERIENCE ONLY AVAILABLE IN SEPTEMBER & OCTOBER 2023 - MINIMUM NUMBER OF PARTICIPANTS: 2

Explore our vineyard and let's harvest! Take your crops back to the cellar and discover how they will be transformed into wine. Discover the juices during fermentation before tasting the wine. To finish, under the shade of an olive tree, surrounded by our vines, enjoy a winemaker's picnic.

(Reservation until 72h before the experience and free cancellation until 72h before the experience. In case of a 30 minutes or more delay, our team has the right to cancel the experience. A bottle of wine for 2 persons is included.)

